



Mercredi : journée ventée et mouillée

publié le 16/06/2010

Le baptême de catamaran a donné envie au groupe de naviguer. La préoccupation du jour en se levant est de vérifier le vent et la marée. Le vent souffle fort : entre 20 et 30 noeuds avec des rafales à 35 noeuds (et oui les jeunes commencent à s'habituer à entendre parler en noeuds ou en Beaufort). C'est trop pour lancer des novices sur des catamarans sur l'océan. La séance est prévue à 16h et toute la journée on va espérer que le vent se calme.

Ce matin 2 groupes ont été formés : les benjamins/benjamines iront faire une petite rando en passant par la plage, la forêt puis étape à Boyardville pour faire 2-3 petits achats. Les minimes restent au centre pour un tournoi de sports de raquettes.

L'après midi, séance tir à l'arc pour les uns et sports collectifs pour les autres.

Enfin à 16h on se réunit tous devant le local bateau en attendant le verdict sur les conditions météo. Trop de vent ! Il faut se résoudre à faire une petite séance de théorie. Les élèves vont ainsi découvrir les notions essentielles pour être au top sur l'eau jeudi. Différentes "allures" d'un bateau, position des voiles selon les allures, force du vent, échelle de Beaufort, et même atelier "noeuds" avec petit concours de rapidité. Finalement la séance passe vite et même si les élèves auraient aimé naviguer aujourd'hui, ils ont passé un bon moment à parler "voile" avec des gens passionnés.

Demain, la météo semble vouloir se calmer un peu et nous laissera, on l'espère, devenir de vrais matelots voire des capitaines pour les plus doués.

Quelques impressions des jeunes :

Mathilde : *"C'est trop génial, malgré le mauvais temps, on rigole beaucoup et je voudrais bien rester 3 semaines de plus"*

Flora : *"C'est trop trop bien, toutes les activités sont bien, la voile c'est comme si on surfait, ça rafraichit et on est mouillé sans être à l'eau !!"*

Lindsay : *"On s'amuse bien, j'ai hâte de faire du bateau toute seule, peut être avec Mathilde. La plage est agréable, le sable est doux, même si on ne peut pas se baigner. On ne sort malheureusement pas trop les lunettes de soleil, c'est dommage."*

Portfolio

